

浦安市立明海中学校 〒 279-0014 浦安市明海 5-5-1 TEL 047-382-1401	<h1>TOMORROW</h1> <p>♪ 涙の数だけ強くなれるよ、アスファルトに咲く花のように ♪</p>	明海中学校 学校だより 6月号 R6.6.1
--	---	---------------------------------

『校長室より』

6月が始まりました。

曇りや雨の日が多くなり、梅雨が近づいてきたことを感じさせる日々が続いています。日によって肌寒かったり蒸し暑かったりと、体調を崩しやすくなる時期でもありますので、体調管理にはくれぐれも注意してほしいと思います。

さて、5月25日（土）に開催された体育祭では、

体育祭実行委員、応援団を中心に、生徒の皆さんが自ら率先して、体育祭を盛り上げようと奮闘しました。特に印象的だった場面は、応援合戦です。

赤組・白組・青組がそれぞれの応援を披露し競い合う中で、他の色に対しても大きな声援を送っている姿が、とても素敵な姿として心に残りました。

他者をリスペクトしつつ自分も最高の姿を出していこうとするその姿勢を、ぜひ、今後の活動や行事にも表して行ってください。

5月30日（木）には、今年1年の生徒会の活動や予算を決める大切な会議『生徒総会』が行われました。

活動方針や予算案に対して、鋭い質問や意見が出され、とても厳粛な生徒総会となりました。

この6月は、12日（水）・13日（木）に定期テストⅠ、22日（土）に授業参観、28日（金）に部活動壮行会、その他にも学年ごとに多くの活動や行事が予定されています。

それぞれの活動や行事ごとに一生懸命に取り組み、そのときの自分の力を精一杯出し切ってくれることを期待しています。



全色集合写真



生徒総会(全体)

質疑と答弁のようす

校長 勝田 紀仁

『6月の予定』 最終下校 17:30 (部活動)

一般の生徒の下校開始時間の目安です

日	曜	日課	学校行事	下校時間
4	火	火①②③④⑤⑥	1年：音楽鑑賞教室（文化会館）	14:55
5	水	水①②③④⑤	3年・2A・J組歯科検診（9:00） 試験前諸活動停止期間（13日まで）	14:45
7	金	金①②③④⑤	2BC・1年歯科検診（9:00）	14:45
10	月	月①②③④⑤⑥	結核精検 学習会①	15:45
11	火	火①②③④⑤⑥	学習会② 尿検査二次予備日 1年：3Dスコリオ検診（9:50～）	14:55
12	水	国・英・理・学	定期テストⅠ1日目（国・英・理）	13:10
13	木	社・数・総・学	定期テストⅠ2日目（社・数）プール清掃	13:10
14	金	金①②③⑤道	定期テスト救済日①J組合同校外学習 プール清掃	14:45
17	月	月①②③④⑤⑥	定期テスト救済日②	15:45
18	火	火①②③④⑤⑥	テスト返却開始	14:55
19	水	水①②③④	浦教研	13:15
20	木	木①②③④⑤	5時間授業 1年3Dスコリオ検診救済 職員救命救急講習	14:45
21	金	金①②③④⑤	中央委員会	15:45
22	土	特別日課①②③④⑤	①道徳②総合③月6④⑤授業参観 素点確認 弁当持参 3年：進路保護者会・修学旅行説明会	14:45
24	月	振替休業		
25	火	火①②③④⑤⑥	専門委員会 個票配付 水泳授業開始 3年：到達度テスト②	14:55
27	木	木①②③④⑤⑥	2・3年：⑤⑥卒業生に話を聞く会 壮行会リハ	15:25
28	金	金①②③④⑤	⑤部活動壮行会・（放課後）部活動写真撮影	14:45
29	土		平和学習青少年派遣事業オリエンテーション	

*日課が変更になった場合は、生徒へ連絡します。

『生徒指導より』

体育祭が終了し、学校・学年・学級の雰囲気はどのように変化したでしょうか？体育祭終了後の振り返りシートには、「話せる友人が増えました。」「学級が明るくなった気がします。」「学年全体にメリハリがつけました。」「良かったことを次の行事に生かします。」「応援団、実行委員のプラスの声掛けから、一生懸命頑張ることができました。」など多くのコメントが書かれていました。学校生活がより良くなるため、体育祭で学んだことを、是非、学校生活に生かしてほしいと思います。体育祭の時だけでなく、体育祭を経て明海中学校が、より良い方向に向かってくれることを期待しています。

『1年生』

中学校に入学して2か月がたちました。学校生活にも慣れ、お互いに声をかけたり、係が活動したりして、1日の生活を少しずつ自分たちで送れるようにしようとする姿勢が見られ、うれしく思います。先日の体育祭の練習、本番を通してどのような言葉を使って伝えるか、一生懸命活動している仲間に対してどんな姿勢を示すかを学べた成果だと感じました。これからも、様々な活動に前向きに取り組み、目に見えないものをつかみ取れるように頑張っていけることを期待しています。

これから中学校で初めての定期テストです。小学校とは違う形で行われ、範囲も広く、授業はもちろんのこと、自分で学習する力が大切です。どのように学習すればよいかを授業の中で確認し、テストに向けて良い準備をして、自信をもってテストに臨めることを期待しています。一緒に頑張りましょう。

『2年生』

昨年に引き続き、規模が大幅に縮小されましたが、4日間の練習期間を経て、無事に体育祭本番を迎えることができました。新しいクラスになってから初めての大きなイベントだったということもあり、体育祭練習を通して徐々にクラス内での交流の輪が広がったように思います。3年生の熱い想いや勢いに応えるべく、実行委員や応援団を中心として、それぞれのダンスや応援の練習を一生懸命に取り組んでいました。クラス対抗の大長縄では、みんなで声を掛け合い、クラスの団結力を見せてくれました。体育祭で培った団結力を、合唱祭や今後の学校生活に生かしてくれることを期待しています。6月には2年生になってから初めての定期テストがあります。定期テストに向け、しっかりとメリハリをつけて学習に取り組んでいきましょう。

『3年生』

これまでの自分自身を超えるため、さらに、これまでの明海中の伝統を超えるため、全力を出し切りました。実行委員や応援団はもちろんのこと、競技や準備に係わる一人ひとりの3年生の姿を頼もしく感じます。3年生が大切にしている、「誰一人取り残さず、全員で取り組もうとする姿勢」は後輩たちに伝わっていることなのでしょう。これからも日常生活を大切に、確かめ合った絆を大切に育てていきましょう。

練習計画や集会などたくさんの場面で活躍した体育祭実行委員（下）

体育祭後の学年集会では学校生活に向けて決意を新たにしました（右）



『J組』

体育祭では一生懸命頑張る姿を見ることができました。今年度からは、交流級と一緒に活動する体育祭になりました。昨年度までのJ組の先生が常にそばにいる状況でない体育祭でしたが、周りの動きを見ながら自主的に動く場面を見ることができました。また、ダンスの時には練習時から丁寧に教えてくれた人、隊形移動の時に声を掛けてくれた人、本番でさりげなく一緒に走ってくれた人など、優しく声をかけてくれる生徒たちやいろいろな先生たちの応援に支えながら力を発揮することができました。今後もいろいろな場面で交流の機会を増やし、明中生全員が成長できる学校にしていきたいと考えています。

6月14日（金）には、なのはな、にしじろ学級のみennaと鉄道博物館へ行きます。参加承諾書をお配りいたしますので日程、持ち物等ご確認お願いいたします。

『担任より』

『きらり☆明中生』・明海中学校HPの「きらり☆明中生」を週1回、火曜日 or 水曜日にアップしています。すでに4週分が掲載せれていますので、ぜひ、ご覧ください。